

Excellente journée à ADISSAN comme de coutume maintenant. Merci à notre ami et adhérent Michel VERGNES qui avec ses bénévoles se démène sans compter pour nous offrir un repas de qualité avec une organisation parfaite. Très bonne participation, 21 voitures présentes, je remercie les adhérents qui jouent le jeu par leur présence lors de ces journées sponsorisées. J'en profite aussi pour rappeler que ces sorties coutent cher aux organisateurs et que la moindre des politesses est de respecter les horaires de départ, stipulés dans les fiches en gros caractères et soulignés en jaune.